

## El engaño

En una empresa petrolera que estaba a punto de quebrar, trabajaban dos amigos: Rubén y Romero. Rubén era un hombre rubio, un poco bajo y con un gran sentido del humor, mientras que Romero era pelirrojo, altísimo y con un sentido del humor un poco verde.

<sup>del trabajo</sup> Saliendo vieron en un anuncio que decía "Sea un gran actor. Usted será el actor principal de la película "Vida en Marte". Los dos amigos se presentaron al casting. Ganaron los dos. Como no se decidían por uno en especial, remodelaron la película y los dos fueron los protagonistas. En el viaje al plató se durmieron.

Se pusieron el traje espacial y rodaron la primera toma, pero al ver que los alienígenas no eran actores, huyeron. Pero no era un plató, sino Marte. Fueron al coche que resultó ser una nave de combate. Los alienígenas les persiguieron, pero escaparon.

## El engaño

En una empresa petrolera que estaba a punto de quebrar, trabajaban dos amigos: Rubén y Ramiro. Rubén era un hombre rubio, un poco bajo y con un gran sentido del humor, mientras que Ramiro era pelirrojo, altísimo y con un sentido del humor un poco ácido.

del trabajo  
Salieron del trabajo vieron en un anuncio que decía "Sea un gran actor. Usted será el actor principal de la película "Vida en Marte". Los dos amigos se presentaron al casting. Ganaron los dos. Como no se decidían por uno en especial, remodelaron la película y los dos fueron los protagonistas. En el viaje al plató se durmieron.

Se pusieron el traje espacial y rodaron la primera toma, pero al ver que los alienígenas no eran actores, huyeron. Pero no era un plató, sino Marte. Fueron al coche que carro era una nave de combate. Los alienígenas les persiguieron, pero escaparon.

Al llegar a la Tierra vieron que había  
un parado tresmil años y el petroleo no  
existía. Fueron a trabajar a un planta solar

# Título: "El viaje de Halcón"

Seudónimo: Axel 98

Curso: 4º

Un día Halcón decidió hacer el viaje de los reyes para convertirse en el sucesor de su padre en el reino de Halconia. Halcón es un príncipe pero tiene que demostrar que es fuerte y valiente en un viaje lleno de peligros.

Eligió a cinco compañeros de todo el reino para que le ayudaran a superar las difíciles pruebas:

- Flinn porque era el mejor herrero y podía forjar armas con cualquier cosa.
- Saurio porque era tan fuerte que podía levantar 4 vacas a la vez.
- Brain porque era el más listo y podía interpretar otras lenguas.
- Mary porque es la mejor estratega y nunca había perdido una batalla.
- Spike porque era la mascota de Halcón.

Primero tenían que atravesar los Mares Muertos. Se llamaban así porque todo ser vivo que tocaba esas aguas se moría. Primero Saurio arrancó los troncos más grandes y Flinn construyó una barca para surcar esas aguas tan peligrosas. Llevaban un mapa escrito en una lengua extraña que por suerte Brain podía leer. Mary era la timonel y por supuesto Halcón era el capitán. Al principio parecía que todo estaba saliendo muy bien pero de pronto aparecieron unos terribles piratas.

Si barco era monstruoso pero muy lento y como la barca de Halcón y sus compañeros era pequeña, iban muy rápido. Remaron a toda velocidad hasta conseguir llegar al puerto donde estaba la Montaña Rocosa.

La última prueba y más peligrosa consistía en encontrar al dragón Focus que vivía en la cima de esta montaña. Vivía escondido de los humanos en una cueva secreta pero Spike encontró unas huellas y siguiendo el rastro encontraron la entrada de la cueva. Estaba cerrada y había escrito unas raras palabras en la lengua de los dragones. Brain lo tradujo y ponía "Quien quiera entrar en mi cueva tendrá que adivinar este acertijo; dos son tres, tres son cuatro, cuatro son seis y seis son cuatro, ¿cuántos son cinco y por qué?"

Sabían que la respuesta era un número pero no podían equivocarse porque solo tenían una oportunidad. Halcón descubrió la solución! la palabra dos tiene tres letras, la palabra tres tiene cuatro letras, la palabra cuatro tiene seis letras, la palabra seis tiene cuatro letras entonces la solución es... CINCO porque la palabra cinco tiene cinco letras.

Rápidamente se abrió la puerta y cogió una escama de dragón así todos sabrían que era el nuevo rey.

Por fin habían conseguido realizar el viaje de los reyes aunque todavía les quedaba el regreso. Pero esa es otra historia...